

*Ich bin nicht tot,
ich tausche nur die Räume,
ich leb' in euch
und geh' durch eure Träume.
Michelangelo*

Die überwältigende Anteilnahme beim Abschied von

Christoph Hess

hat uns sehr geholfen.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit geben uns Kraft in dieser schwierigen Zeit.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Patrick Schwarzenbach, dessen Worte uns tief berührt haben, und dem Sigristen für die wunderschöne Abdankungsfeier.

Ebenso bedanken wir uns für die Blumenspenden und die Beiträge an Ärzte ohne Grenzen.

Unser herzlicher Dank gilt schliesslich all jenen, die Christoph in seinem Leben unterstützt haben.

*Die Trauerfamilie
Die Gefährtin Deborah Sutter*